

El Grupo Municipal 'Cuenca en Marcha - Unidas por Cuenca', al amparo de lo establecido en el art. 97.6 RD 2568/1986, de 28 de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales y en correspondencia con el art. 52 del Reglamento Orgánico Municipal del Exmo. Ayuntamiento de Cuenca presenta para que el Pleno en su convocatoria ordinaria del 25 de noviembre de 2024 someta a su debate y que los órganos de gobierno municipal asuman los siguientes,

RUEGOS

PRIMERO. – El estado de los restos arqueológicos de Mangana deja mucho que desear. Dentro de las cristaleras ha crecido una gran cantidad de vegetación y se ha formado humedad que impide verlos correctamente. Además, en la plaza en sí hay numerosos elementos deteriorados que restan valor a uno de los principales símbolos de nuestra ciudad.

Rogamos que se intervenga para solucionar estos problemas como anunció el Equipo de Gobierno en 2022.

SEGUNDO. – Vecinos y vecinas de Los Tiradores nos siguen trasladando sus quejas por el “caos” de aparcamiento y tráfico que se genera en la puerta de las instalaciones deportivas especialmente los días que se producen eventos deportivos.

Rogamos que se dé cumplimiento a la moción aprobada en julio de este año para intervenir en el barrio y crear un aparcamiento junto a las instalaciones deportivas para evitar que se produzcan estas situaciones.

TERCERO. – Vecinas de San Antón nos trasladan sus quejas por el estado de diversas calles, donde, tras varias intervenciones, el pavimento sigue levantado y vallado impidiendo el correcto tránsito. Adjuntamos fotografías:



Rogamos que se intervenga en estas calles para solventar estos problemas.

CUARTO. – Recientemente nos han hecho llegar las quejas por una intervención realizada en el asfalto de la pista que sube hacia el Cerro del Socorro donde se ha producido un parcheado absolutamente desnivelado como muestran las fotografías a continuación:



Rogamos corregir estas deficiencias y un mayor cuidado en posteriores intervenciones.

QUINTO. - Usuarios del cementerio municipal nos piden trasladar la necesidad de, en su horario de apertura, mantener abierta la puerta trasera del mismo como sucede en el Día de Todos los Santos para que así tengan que evitar cruzarlo por completo quienes tienen a sus seres queridos al fondo del mismo.

Rogamos que se atienda dicha petición.

Firmado en Cuenca, a 18 de noviembre de 2024.



Fdo.: María Ángeles García Jiménez.

Portavoz del Grupo Municipal 'Cuenca en Marcha - Unidas por Cuenca'